La voix de l'Opposition de gauche

<u>Facebook, Twitter et les réseau sociaux des agences mondiales du renseignement</u> à la solde du Nouvel ordre mondial.

17 octobre 2012

1- Une ébauche d'analyse.

L'objectif non avoué de Facebook et Internet en général (Twitter, Yahoo, Google, You tube, etc.) est de parvenir à terme à exercer à l'échelle mondiale un contrôle plus ou moins complet individuel et collectif des esprits à défaut d'y parvenir dans l'absolu, afin que le gouvernement mondial dans la perspective où il se situe ne puisse être remis en cause en aucune manière.

C'est un outil de propagande qui a été conçu par ceux qui envisagent de devenir les maîtres absolus du monde.

Sur le plan individuel, cela fonctionnerait selon le principe de l'autosuggestion, les utilisateurs de Facebook se persuadant eux-mêmes que le monde dans lequel ils vivent est le meilleur qu'ils pouvaient espérer et qu'ils doivent s'en contenter.

Sur le plan collectif, il répondrait à des préoccupations d'ordre général prenant en compte les spécificités de chaque continent inclus dans un plan global, dont ils ignoreraient la finalité ou qui se tiendrait derrière.

Pour parvenir à leur fin, il leur faut absolument maintenir l'immense majorité de l'humanité dans l'ignorance la plus totale de ce qui se trame dans son dos. Pour ce faire, il faut détourner la population des sources où elle pourrait prendre connaissance de leur plan criminel car certains l'ont déjà percé, il s'agirait de marginaliser ou maintenir à l'écart ces derniers autant que possible par différents moyens, par exemple en introduisant des éléments qui permettraient de semer en permanence un doute dans l'esprit des utilisateurs de Facebook (You Tube, etc) de telle façon qu'ils n'acquièrent aucune conviction tangible qui permettrait de les mettre sur la bonne voie pour percer leurs véritables intentions.

Cela aurait l'avantage au fil du temps d'ébranler ou de miner leur confiance en eux et d'annihiler leur volonté, de la neutraliser, les maintenir à l'état passif de manière à ce qu'ils subissent leur Nouvel ordre mondial sans en comprendre ni la nature ni le fonctionnement ni l'objectif final ni à qui il profite vraiment, sans être capable de mettre le moindre nom dessus.

Jusqu'à présent vous avez entré des éléments disparates sur votre page Facebook. Maintenant, ils vous demandent de les présenter sous la forme d'un "journal" en vous vantant les avantages que vous pourriez en tirer, comme s'ils étaient réellement à votre service ou étaient animés des meilleures intentions du monde à votre égard, ce qui n'est pas du tout le cas évidemment, ils ont une autre idée derrière la tête que nous avons ébauchée plus haut et qu'ils ne vont pas vous révéler.

Ils savent comment fonctionne la psychologie de l'être humain sur le plan individuel et collectif pour manipuler la population contre son gré. Prenons un exemple simple, simplet même pour démontrer comment elle fonctionne.

Qui va acheter ou consulter un ouvrage sur les ovnis ? Les personnes qui croient à leur existence ou qui sont portées à y croire et voudraient en savoir davantage à leur propos. Ceux qui estiment le contraire s'en détourneront systématiquement sans même y jeter un oeil.

Voilà pourquoi ils laissent publier sur Internet des articles qui dénoncent leur projet criminel ou des vidéos dans lesquelles on vous explique comment ils conspirent ou ont fomenté les attentats du 11 septembre 2001 par exemple, ils savent pertinemment que l'immense majorité de la population n'ira jamais lire ces articles ou ne visionnera pas ces vidéos.

Cela présente un autre avantage qui n'est pas négligeable : il permet de légitimer leur démarche auprès d'un public profondément ignorant. S'ils permettent la diffusion de ces documents sur leur support numérique, cela démontre qu'ils sont des démocrates animés de bonnes intentions envers la population contrairement à ce que certains affirment, cela permet donc de renforcer leur crédibilité aux yeux du public, de mettre les gens en confiance pour mieux pouvoir les manipuler par la suite, leur vigilance diminuera et ils seront à point pour les entraîner dans une certaine direction à leurs dépens le moment venu.

C'est une façon d'appâter sa proie sans qu'elle s'en aperçoive.

Ils ont déjà produit des vidéos sur le 9/11 dont le titre et la présentation ressemble à s'y méprendre à celles qui dénoncent et démontrent que c'est l'administration américaine qui était à l'origine de ces attentats, en fait le cartel des banquiers (sionistes) de la Fed. Donc ceux qui seraient tentés d'en savoir plus sur le 11/9 et qui visionnent ces vidéos sans y prêter garde pourront se faire manipuler ou se dire que cela confirmait que ce qu'ils avaient entendu dire par ailleurs que cette histoire n'était pas sérieuse ou le fait de gens farfelus, de "complotistes", en bon français on dit comploteurs.

De plus, la confusion est d'autant plus grande, qu'on ignore la plupart du temps qui sont réellement les auteurs de ces vidéos, le savoir ne nous servirait à rien d'ailleurs, puisque dans presque tous les cas de figure ce sont pour nous d'illustres inconnus, dans les deux cas, ce qui conduira celui qui les aura visionnées à rester sur sa faim.

Nous complèterons plus tard cette analyse. En attendant ajoutons quelques éléments de réflexion.

2- Pour tout savoir sur vous, par vous-même de préférence.

Voici le message que j'ai trouvé dans ma boîte aux lettres comme des millions de personnes. Je rappelle que je ne suis pas parvenu à annuler mon inscription à Facebook.

- "Vous disposez désormais du « journal » Facebook, un nouveau type de profil."

Et en cliquant sur un lien pour obtenir des détails, voici ce que j'ai lu :

"Le journal est une collection de toutes vos photos, publications et expériences qui vous représentent. Accédez à Facebook pour choisir votre photo de couverture, ajouter des photos et des événements importants de votre vie, ainsi que d'autres contenus que vous aimez."

En somme, mieux qu'une fiche de police, un dossier complet sur vous, génial non ! Ainsi en un clic ils sauront tout sur vous, il fallait y penser. Ils peuvent ainsi ficher la terre entière. Et ça marche, c'est cela le pire parce qu'on vit dans un monde d'ignorants. S'ils avaient besoin d'un instrument pour mesurer le degré d'ignorance de la population, ils ne pouvaient pas espérer mieux.

3- La CNIL n'a pas pu faire autrement que se poser des questions.

Les autorités européennes chargées de la protection des données personnelles demandent à Google de modifier sa nouvelle politique en matière de vie privée, estimant qu'elle soulève un certain nombre d'interrogations au regard du droit, selon une lettre obtenue par Reuters.

La Commission nationale de l'informatique et des libertés (CNIL) française doit présenter mardi les conclusions d'une enquête de plusieurs mois menée pour le compte des autres CNIL européennes sur les nouvelles règles adoptées début mars par le géant américain de la recherche sur internet.

Google a simplifié sa politique de confidentialité et de protection de la vie privée en fusionnant une soixantaine de règles différentes en une seule qui s'applique désormais à la plupart de ses services, dont le site de partage de vidéos YouTube, la messagerie Gmail ou le réseau social Google+.

Le groupe a également mis en commun les données qu'il collecte sur ses utilisateurs à travers ses différents services dans le but, par exemple, d'améliorer ses résultats de recherche mais aussi de proposer des publicités mieux ciblées.

"Combiner des données avec une telle ampleur pose des risques élevés pour la vie privée des utilisateurs. Par conséquent, Google devrait modifier ses pratiques en matière de collecte des données à travers ses différents services (...)", peut-on lire dans la lettre datée du 15 septembre et signée par une majorité des CNIL européennes.

Elles jugent également insuffisantes les informations fournies par la société à ses utilisateurs, notamment concernant le type de données collectées et l'usage qui en est fait.

Elles soulignent en outre que Google n'a pas défini de durée pour la conservation des données de ses clients. (Reuters 15.10)

Ce qui se passe, c'est que toutes les entreprises du Net se refilent les informations en leur possession comme dans un réseau Intranet dans une entreprise, si vous voulez comme lorsque plusieurs ordinateurs sont connectés entre eux et partagent les mêmes données.

4- Sur les réseaux sociaux toutes les manipulations possibles et imaginables sont possibles

- Antisémitisme sur Twitter : les associations pointent la responsabilité du réseau - LePoint.fr

Qui vous dit que ce ne sont pas les sionistes eux-mêmes qui postent ces messages pour que la population soit favorable à Israël ? Vous n'en savez rien et moi non plus, mais c'est parfaitement possible, quand on a à l'esprit qu'ils sont à l'origine de la Shoa, je parle des Rockefeller, Rothschild et Cie... Au fait, Rothschild était juif d'origine si l'on veut, mais de religion chrétienne, catholique ou protestant, j'ai oublié de le noter.

Beaucoup de gens ignorent que pour eux ils existent plusieurs catégories de juifs, utiles, inutiles, parasites, etc. Je n'ai pas encore étudié cette question, j'ai seulement entendu dire que dans la Tora il était fait mention de trois catégories distinctes de juifs. Avant d'aborder cette question j'aurai besoin d'un peu de temps, de visionner quelques vidéos, ce que j'ai commencé à faire dimanche dernier après-midi, entendre un rabbin dire qu'Israël est une monstruosité qui n'aurait jamais dû exister en citant la Tora, c'est très intéressant.

Pour terminer en revenant à notre sujet. Cela n'a rien à voir avec un projet ou une démarche humaniste.

Ces réseaux sociaux comme ils les appellent, qui encouragent l'individualisme, le nombrilisme, le narcissisme, les tendances extraverties autant que le voyeurisme, tendent plutôt à isoler les individus plutôt que les rapprocher et ne remplaceront jamais de véritables rapports humains basés au départ sur l'impression qui se dégage du ou des premiers contacts sensoriels ou qui les accompagnent.

Leur objectif serait semble-t-il, non pas de favoriser le rapprochement des individus afin qu'ils vivent en harmonie au niveau de l'humanité, mais davantage qu'ils ignorent ceux qui ne le ressemblent pas, qu'ils se regroupent ou se reconnaissent uniquement dans des gens qui leur ressemblent, pour finalement opposer ces différents groupes entre eux tout en les manipulant.

J'avais préparé cet article hier dans la journée, j'ajoute quelques éléments de dernières minutes.

5- L'impuissance des autorités européennes face à l'emprise des agences de communication de l'impérialisme américain empiétant sur les libertés individuelles.

Après sept mois d'enquête, la CNIL (regroupant les autorités compétentes des 27 pays membres de l'Union Européenne) a publié ce mardi ses conclusions sur la nouvelle politique de confidentialité de Google. La CNIL lui demande aujourd'hui d'en modifier les termes, afin de respecter la législation européenne.

Si Google venait à ne pas prendre en compte les recommandations de la CNIL, la commission entrera alors dans la "phase contentieuse", affirme Isabelle Falque Pierrotin. Mais de quels moyens dispose-t-elle ? Les conclusions de la CNIL ont bien reçu un soutien unanime au niveau européen

Mais paradoxalement, l'action européenne s'arrête là. Dans le cadre d'éventuelles poursuites en justice, il faudra en effet déterminer les autorités ainsi que la loi compétentes, pour envisager des actions Etat par Etat. Dans des affaires de ce genre, les commissions misent davantage sur l'impact médiatique d'une condamnation que sur le montant des amendes. Car elles ne sont généralement pas vraiment dissuasives. En 2010, la CNIL avait condamné Google à une amende de 100 000 euros pour son service Google Street View. (lexpress.fr 16.10)

Dérisoire!

6- Quand les réseaux sociaux servent de support à un pouvoir invisible qui se substitue à la justice.

Le groupe de pirates informatiques a dévoilé mardi le nom et l'adresse de l'homme qui a poussé au suicide une adolescente canadienne, dont le décès a suscité une vague d'indignation sur les réseaux sociaux et dans le pays.

Les pirates d'Anonymous ne voulaient pas attendre que la justice canadienne fasse son travail pour venger à leur manière le suicide d'Amanda Todd. Quelques jours après la mort de cette lycéenne de 15 ans qui se disait victime de harcèlement sur le web, le groupe de pirates informatiques a révélé l'identité de son tourmenteur.

L'initiative de Anonymous inquiète les autorités, qui craignent pour la sécurité du suspect. «Le système n'est pas censé condamner quelqu'un sans poursuites officielles. Il n'est pas censé être juge, jury et bourreau sur la place publique, a rappelé sur la chaîne CBC Eric Gottardi, un avocat canadien. Nous avons un système judiciaire. Il doit fonctionner et il fonctionne.». (lefigaro.fr 16.10)

Pour mémoire, pour le président du Réseau Voltaire, T. Meyssan, ce serait la CIA qui se cacherait derrière Anonymous.

Dans ce cas de figure, ce sont de prétendus justiciers agissant anonymement qui utilisent les réseaux sociaux pour se substituer à la police et à la justice d'un pays pour les forcer à agir dans une direction précise, en jetant en pâture à la vindicte publique le nom d'un présumé coupable piétinant ainsi la présomption d'innocence qui lui aurait été accordée par la justice, alors que cet homme entendu par la police aurait clamé son innocence et connaître le véritable coupable.

Le journaliste du Figaro précisait plus loin dans cet article : "Selon les hacktivistes, cet homme de 32 ans aurait publié des vidéos d'Amanda sur des sites pédophiles. Selon la chaîne de télévision CTV, l'intéressé a reconnu avoir connu Amanda, mais a dit avoir été son ami et avoir indiqué à la police le véritable coupable." (lefigaro.fr 16.10)